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COMUNICATO
A TUTTI I LAVORATORI

Si comunica che il giorno 21/05 u.s si è svolta l’assemblea delle lavoratrici e dei lavoratori di Aler  
Milano che ha visto la partecipazione di numerose colleghe e colleghi.

I segretari aziendali di CISL e UIL  hanno aggiornato i colleghi sullo stato attuale della trattativa sul 
rinnovo del CCNL Federcasa, precisando che nell’ultimo incontro del 15 Maggio u.s.  è emersa la 
volontà bilaterale di chiudere la trattativa applicando il protocollo d’intesa siglato il 28 Dicembre 
2011, che come noto, prevede l’aumento di €. 90,00 sul livello B2.

Durante l’assemblea è stata segnalata, da parte dei lavoratori, una singolare iniziativa ad opera della 
sigla sindacale CGIL  Alcuni rappresentanti  CGIL  infatti  si starebbero recando presso tutti  gli 
uffici  Aler  chiedendo  di  firmare  una  petizione  per  l’immediata  attuazione  del  protocollo, 
specificando che senza firma non potrà esserci alcun contratto. Tale operazione, in questo delicato 
momento  finale  della  trattativa,  è  senza  dubbio  pericolosa  e  potrebbe  provocare  delle  gravi 
ripercussioni se non addirittura una rottura della negoziazione in atto. Alcune amministrazioni Aler 
e  Ater  del  territorio  Nazionale  potrebbero  essere  indotte  anche  ad  abbandonare  il  contratto  
Federcasa con il contestuale passaggio al contratto delle Autonomie Locali. In proposito è stato 
molto apprezzato il chiaro intervento di Agostino Vigna, componente della Segreteria Provinciale 
CISL FP  di Milano, che, in qualità di esperto in materia di contratti pubblici, ha illustrato che un 
eventuale passaggio al contratto delle Autonomie Locali sarebbe sicuramente poco vantaggioso  in 
quanto  provocherebbe  a  tutti  i  lavoratori   perdite  sia  economiche   (quattordicesima,  premio  di 
produzione,  redditività,  ecc...)  sia  negoziali  per  le  trattative  aziendali,  che  impedirebbero,  per 
esempio, la stabilizzazione del personale.

Durante l’assemblea è stata votata, con tre voti astenuti , la mozione che conferisce mandato 
alle OO.SS Nazionali  di proseguire la trattativa in corso e auspica la conclusione della stessa 
nei tempi concordati con Federcasa.

Per quanto riguarda infine i lavoratori interinali si comunica che durante l’incontro tra le OO.SS. 
aziendali ed il Direttore del Personale, Dott. Osnato, sono state affrontate alcune problematiche, tra 
cui la modalità di calcolo della busta paga, la difficoltà di comunicazione tra dipendenti e società 
interinali. Sul punto è stato richiesto di individuare un referente Aler che faccia da tramite tra le due 
parti.
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